



“2021 - Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

PROYECTO DE RESOLUCIÓN
LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA NACIÓN
RESUELVE

Expresar su beneplácito por la puesta en marcha de la Diplomatura de Extensión Universitaria Virtual: Elementos para la Comprensión y la Acción en Contextos de Relaciones Interculturales, impulsada en conjunto por la Municipalidad de Aluminé, el Gobierno de la provincia del Neuquén, el Consejo Federal de Inversiones (CFI), la Universidad Nacional del Comahue (UNCo) y la Universidad de La Frontera de la República de Chile.



“2021 - Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Por el presente proyecto proponemos que esta Cámara exprese su beneplácito por el dictado de la Diplomatura de Extensión Universitaria Virtual: Elementos para la Comprensión y la Acción en Contextos de Relaciones Interculturales, impulsada en conjunto por la Municipalidad de Aluminé, el Gobierno de la provincia del Neuquén, la asistencia técnica y financiera del Consejo Federal de Inversiones, la Universidad Nacional del Comahue y la Universidad de La Frontera de la República de Chile.

Esta Diplomatura se dicta de manera gratuita y será certificada en forma conjunta por la Universidad Nacional del Comahue y la Universidad de la Frontera, ubicada en Temuco, Región de La Araucanía, Chile. El objetivo es brindar elementos para la comprensión y la acción en situaciones de interculturalidad y está dirigida a referentes sociales de comunidades originarias, docentes, agentes del sector de salud, turístico, comerciantes, agentes de fuerzas de seguridad, trabajadores de Parques Nacionales, empleados del sector público y ciudadanos en general de Aluminé y sus áreas de influencia.

La iniciativa es resultado de la identificación de la demanda de formación y capacitación por parte de la comunidad de Aluminé, canalizada a través de las autoridades municipales y gestionada de manera conjunta con el gobierno provincial y la Universidad Nacional del Comahue. Consiste en un trayecto de capacitación que tiene como meta la formación, divulgación, actualización, y perfeccionamiento de habilidades, destrezas o saberes específicos.



“2021 - Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

El abordaje de las Relaciones Interculturales se propone como una instancia de capacitación certificada por instituciones de educación superior y, al mismo tiempo, como un espacio de registro y valoración de las experiencias, discursos, procedimientos y normativas que exponen los estudiantes a lo largo de la Diplomatura, dictada de forma virtual, por plataforma educativa y herramientas complementarias durante ocho meses, y que acredita una carga horaria de 224 horas (teóricas y prácticas).

Por todo lo expuesto, agradezco a mis pares su voto positivo para con el presente proyecto.